

14. September: Die „Pfefferstreuer“ feierten ihre Premiere



Am 14. 9., gegen 16.45, konnten die „Pfefferstreuer“, unsere Seniorenschauspieler_innen, nun befreiend aufatmen. Die Premiere ihres neuen, selbstinszenierten Stücks „Moment mal! Auf Durchreise“ war gelungen. Mit einer Zugabe verabschiedeten sie sich auf der Bühne, und die Premierenfeier begann.

Schnell kamen die Schauspieler_innen mit ihren Besucher_innen ins Gespräch. Gute Stimmung und lobende Worte zum Stück waren das Ergebnis einer intensiven und manchmal auch nervenaufreibenden Theaterarbeit. Dies war aber an diesem Nachmittag vergessen.

Gern würden wir uns in Senioreneinrichtungen, Bürgerhäusern o.ä. vorstellen. Kontakt über Anja Winkler, Tel.: 0177 68 89 596.